

Visite de la mairie de Tartas et rencontre avec Monsieur Le Maire

Le mardi 13 juin 2023, la classe de 6^{ème} A du collège St Joseph est allée visiter la mairie de Tartas et a rencontré Monsieur le Maire.

Nous avons été accueillis par Paul Darribeyros, élu au conseil municipal qui a été un élève du collège St Joseph. Puis, nous avons eu la chance de voir Monsieur le Maire Jean François Broquères et son premier adjoint Pascal Lafourcade. Ils ont tous les trois répondu à nos questions.

L'intérieur de la mairie :

Dans cette mairie, il y a à l'entrée un panneau indiquant les différents services. On trouve un bureau d'accueil. Un peu plus loin, nous avons vu le bureau « Administration », le bureau où l'on fait les cartes d'identité, celui des services techniques et enfin le bureau de Monsieur le Maire.

A l'étage, il y a deux salles : la salle du conseil municipal où se tenaient les réunions avant le COVID et la salle plurivalente où ont lieu les mariages, les réunions qui accueillent beaucoup de personnes.

Les fonctions du maire :

Elles sont nombreuses, il a beaucoup de réunions. Il doit veiller à la sécurité des habitants. La fonction de maire n'est pas facile mais c'est très intéressant. Le maire gagne plus ou moins d'argent selon le nombre d'habitants (à Tartas, Monsieur le Maire gagne 1800€ par mois).

Le maire peut s'appuyer sur ses adjoints.

La fusion des communes :

Certaines communes choisissent de fusionner. Cela sert à avoir moins de commune, et à mettre ses services en commune. La grande commune ne peut pas obliger une petite commune à fusionner avec elle.

Le conseil des jeunes :

Pour faire partie du conseil des jeunes, il faut habiter à Tartas. A la rentrée, des élus vont passer dans les établissements scolaires pour présenter le conseil municipal des jeunes.

Si on est entre le CM1 et la 3^{ème} et que l'on est intéressé, on pourra alors se présenter et il faudra être élu par les camarades habitant Tartas.

Cette visite nous a plus. Merci de nous avoir accueillis, d'avoir répondu à nos questions. Nous espérons que les futurs 6èmes pourront réaliser cette visite à leur tour.

Les élèves de 6^{ème} A